
848/2023

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício ao SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, solicitando que nos seja informado quantos são os 

trabalhadores braçais e operadores de máquina prestando 

serviços na obra de requalificação da Rua Santa Catarina e na de 

revitalização da Praça Cardeal Arco Verde, e qual o horário de 

serviço desses trabalhadores e maquinários.

Trata-se de demanda dos comerciantes locais, que 

indignados com a falta de bom senso e responsabilidade da Prefeitura 

Municipal, estão se mobilizando para buscar socorro dos Vereadores 

desta Casa, eleitos para bem representarem o povo e a cidade como 

um todo, vez que aparentemente a Prefeitura Municipal deu de ombros 

para a sobrevivência das empresas e comércios da região.

Razão assiste aos comerciantes, pois é uma completa 

falta de senso de gestão, num período pós pandemia, em que o 

comércio sangrou esfolado com as restrições de funcionamento, e os 

que não quebraram, estão tentando recuperar suas finanças e manter as 

contas em dia, a Prefeitura fingir que não percebe a pouca mão de 

obra, e o horário reduzido de trabalho nessas obras, que está 

prejudicando e irritando o comércio da região central da cidade.
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É uma vergonha a obra de um estabelecimento 

comercial de pouco mais de 70m² no início da Rua Santa Catarina, 

contar com mais funcionários do que duas obras públicas milionárias... 

É o atestado de incompetência para gestão dos recursos públicos.

O que a atual gestão pretende com essa falta de bom 

senso e responsabilidade? Prorrogar a finalização da obra para 

entrega-la em véspera de campanha eleitoral? Será que os 

responsáveis não percebem que os comerciantes além de precisarem 

sustentar suas famílias, pagar salários que sustentam tantas outras 

famílias, arcar com as despesas e impostos dos comércios, pagar 

fornecedores, etc? O que pretende o Prefeito Municipal? Observar os 

empregos começarem a ir embora daquela região, para compensar os 

prejuízos que a Prefeitura está causando?

Repito – Não se trata de ser contrário à 

revitalização! Ela é importante! Se trata de revolta ao ver milhões do 

dinheiro público ser empregado em duas obras que supostamente 

“funcionam” somente até as 16h da tarde, com três ou quatro 

trabalhadores braçais trabalhando no local, enquanto uma obra privada 

num espaço de pouco mais de 70m² tem pelo menos 8 trabalhadores 

trabalhando das 08h às 19h! É humilhante e revoltante para quem 

sofre os prejuízos da ineficiência pública, observar isso acontecendo. 

Desta forma, sirvo-me do presente expediente, para 

obter tais informações importantíssimas para a fiscalização da 

prestação dos serviços públicos na região central, para então repassar 

esclarecendo a todos os comerciantes, que ajudarão o município e os 

membros desta Casa de Leis, também fiscalizando o cumprimento do 

contrato pela empresa contratada para a execução das obras.

Plenário dos Autonomistas, 24 de fevereiro de 2023.

  

  

  
CÉSAR ROGÉRIO OLIVA

(CÉSAR OLIVA)

VEREADOR
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